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Solicita ação conjunta na viabilização de
recursos para aquisição e destinação de
um aparelho de Raio-X à Secretaria
Municipal de Saúde de Angélica.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

15/08/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

04057/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando ação conjunta na viabilização de recursos para aquisição e
destinação de um aparelho de Raio-X à Secretaria Municipal de Saúde de Angélica.  

         Plenário Deputado Júlio Maia, 15 de agosto de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(135/2023)

JUSTIFICATIVA

Atendendo ao pedido da população de Angélica, seus Vereadores, por meio da
Indicação nº 090/2023, requereram nossa intercessão junto ao Governo do Estado,
bem como aos representantes do Estado na Bancada Federal, quanto à aquisição de
um aparelho de Raio-X para atender a Rede Pública Municipal de Saúde, daquele
município.

Seguiu cópia a CM de Angélica, em 18/08/2023.
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Esclarecem que o aparelho proporcionará agilidade e qualidade no atendimento aos
pacientes de Angélica, uma vez que tornaria desnecessário o deslocamento dos
pacientes para outros municípios, além de tornar diagnósticos mais verossímeis.

Destacamos que a saúde é um serviço essencial à população e para um atendimento
mais rápido e eficaz se faz necessário a intervenção do Poder Público, com a
destinação de recursos para esta importante aquisição, uma vez que o Executivo
Municipal não dispõe de verba suficiente para atender a esta demanda.




